

ABSTRAK

Salpiati. 2019. *Implementasi Manajemen Kelas di MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung di Kecamatan Takisung.* Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Ahmad Juhaidi, S. Ag, M. Pd. I, (II) Drs. H. Abdul Manaf, M. Pd.

Fokus penelitian ini adalah implementasi manajemen kelas di MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung di kecamatan Takisung. Tujuan diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui implementasi manajemen kelas MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung. Seperti sudah diketahui bahwa pengelolaan kelas adalah kemampuan menciptakan suasana di dalam kelas agar terjadi interaksi belajar mengajar yang memotivasi siswa untuk belajar dengan baik dan sungguh-sungguh serta memberdayakan potensi kelas yang ada seoptimal mungkin untuk mendukung proses interaksi edukatif mencapai tujuan pembelajaran. Penelitian ini digali berdasarkan rumusan masalah: Bagaimana pengaturan peserta didik di MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung di Kecamatan Takisung, Bagaimana pengaturan fasilitas di MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung di Kecamatan Takisung. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*). Subjek dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, tenaga pendidik dan peserta didik, dan objek penelitian ini adalah implementasi manajemen kelas di MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa pengaturan peserta didik di MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung di Kecamatan Takisung yaitu melakukan penerapan pengelolaan kelas, seperti mengatur kondisi kelas, disiplin kelas, baik siswa maupun ruangan kelas, dan melakukan kegiatan pembelajaran sesuai metode yang diterapkan oleh guru. Pengaturan Fasilitas di MTs Al-Irsyad Gunung Makmur dan SMPN 1 Takisung di Kecamatan Takisung yaitu seperti wujud pengaturan alat-alat pengajaran, penataan keindahan dan kebersihan kelas serta ventilasi dan tata cahaya sehingga proses pembelajaran berlangsung secara efektif.